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 藤本 本日は遠いところから来られた方も含め、お集まりいただきましてありがとうご

ざいます。「契約」研究プロジェクト、「契約の複合領域研究」というプロジェクトの座談

会ということで、本日は皆さんにお集まりいただきまして忌憚のない意見交換をいただき

たいと思います。私は一応司会ということになっております藤本と申します。よろしくお

願いいたします。 

 まず最初に、座談会を開いた経緯等につきましてメンバーの内藤さんから簡単に説明い

ただきたいと思います。 

 内藤 今年度「契約」研究プロジェクトとして、契約に関連する、なるべく幅広い、特

定の分野にとらわれない研究をしようということで何回か研究会をさせていただきました。

いろいろ皆さんにご協力いただきましてありがとうございました。それで研究会で活発な

議論が出て、論点がいろいろ出たということを踏まえて、全体で２年の研究計画ですので、

その中間の締めというかまとめという形で今日の座談会をさせていただきたいと思います。 

 今までやった研究会を踏まえて、特にその中で個別の何かの議論に特化するということ

ではなくて、それらの議論を踏まえて出てきた話の中で一般性のあるというか、トピック

スとして抽出できるようなものを一応三つ、お配りしたレジュメで用意させていただきま

した。もちろんそれ以外に皆さんの中で今日の議論で話題にするトピックを出していただ

ければ、それはそれでまた話をしたいと思いますので、とりあえずは三つということで、

それらについて自由な意見交換をできればと思います。よろしくお願いいたします。 

 藤本 ありがとうございます。そういうことで、皆さんにお配りしておきました三つを

メンバーのほうで考えまして皆さんにご提示して、時間が 17時半までということになって

いますので、大体１テーマ１時間ぐらいかなと。これはあくまで目安ですので、議論が盛

り上がったらテーマを変えずにそのまま話を続ける、ということもあると思います。 

 あと、後ろのほうに飲み物と平石先生よりいただきましたお土産等々がございます。長

丁場ですので栄養補給もしながらご自由によろしくお願いしたいと思います。 

 


